



## Das Start-up Pizza Innovazione startet seinen innovativen Lieferservice

Das Start-up Pizza Innovazione startet seinen innovativen Lieferservice München. Bereits seit April dieses Jahres touren die drei Pizzabäcker mit ihren Pizza Trucks von Catering zu Catering und bieten ihre italienische Steinofenpizza vor Firmen zur Mittagspause an. Aufbauend auf die bisherigen Erfahrungen startete das Unternehmen nun am 20. Oktober 2014 den Lieferservice mit den frischesten Pizzen, die man sich vorstellen kann - sie werden auf dem Weg zum Kunden zubereitet und gebacken. Mit dem firmeneigenen intelligenten Online-Bestelltool unter [www.pizza-innovazione.de](http://www.pizza-innovazione.de) ist der letzte Baustein des Lieferservice-Konzepts fertig gestellt. Über die Website werden dem Kunden verfügbare Bestellzeiträume angezeigt, in denen er sich den Truck mitsamt Ofen exklusiv nach Hause kommen lassen kann. Bestellungen müssen grundsätzlich über das Online-Bestelltool abgegeben werden, was übrigens auch ganz bequem über Smartphones funktioniert. Das Liefergebiet der mobilen Pizzabackstuben wird anfänglich die östlichen Münchner Postleitzahlen 81673, 81677, 81825 und 81735 (Berg am Laim, Trudering, Bogenhausen) umfassen und schrittweise auf das gesamte Stadtgebiet ausgeweitet werden. Der Mindestbestellwert beträgt 30,00 Euro und wird beispielsweise bei einer Bestellung von zwei Pizzen, einem frischen Salat und einer Flasche Wein erreicht. Angeboten werden 10 italienische Pizzaklassiker, frische hausgemachte Salate sowie gekühlte Softgetränke, bayerisches Bier und italienische Weine. Die Pizzen werden in gewohnter Pizza Innovazione Qualität ausschließlich nach italienischen Rezepten hergestellt, mit hochwertigen Zutaten belegt und im 300C heißen Steinofen gebacken - und zwar auf dem Weg zum Kunden. Pizza Innovazione orientiert sich mit seinem Lieferservice ganz klar an den Wünschen anspruchsvoller Genießer. Qualität statt Quantität lautet die Devise - und das direkt vor der Haustür. Frischer gehts nicht! Kontaktdaten Pizza Innovazione: Gerd Hartmann +49 (0)176/84079595 +49 (0)89/21548163 [gerd.hartmann@pizza-innovazione.de](mailto:gerd.hartmann@pizza-innovazione.de) [www.pizza-innovazione.de](http://www.pizza-innovazione.de) Über das Strasczeg Center for Entrepreneurship (SCE): Das SCE bietet Aus- und Weiterbildungsprogramme im Bereich Entrepreneurship, erforscht und fördert Innovationsprozesse und die Entwicklung von unternehmerischen Persönlichkeiten. Das SCE unterstützt Gründungen aus der Wissenschaft und begleitet junge Unternehmen von der Ideenentwicklung bis zur marktfähigen Innovation. Damit trägt es zu einer aktiven Zukunftsgestaltung unserer Gesellschaft und zur Etablierung einer umfassenden Gründungskultur bei. Das Center ist 2002 von der Falk F. Strasczeg Stiftung als An-Institut der Hochschule München gegründet worden. Im Juli 2011 wurden das SCE und die Hochschule München eine der drei ersten EXIST-Gründerhochschulen Deutschlands. Weitere Informationen finden Sie unter [www.sce.de](http://www.sce.de) 

### Pressekontakt

SCE

80797 München

### Firmenkontakt

SCE

80797 München

Das Strasczeg Center for Entrepreneurship (SCE) bietet Aus- und Weiterbildungsprogramme im Bereich Entrepreneurship, erforscht und fördert Innovationsprozesse und die Entwicklung von unternehmerischen Persönlichkeiten. Als Entrepreneurship-Center der Hochschule München unterstützt das SCE Gründungen aus der Wissenschaft und begleitet junge Unternehmen von der Ideenentwicklung bis zur marktfähigen Innovation. Damit trägt es zu einer aktiven Zukunftsgestaltung unserer Gesellschaft und zur Etablierung einer umfassenden Gründungskultur bei. Das Center ist 2002 von der Falk F. Strasczeg Stiftung als An-Institut der Hochschule München gegründet worden. Im Juli 2011 wurden das SCE und die Hochschule München eine der drei ersten EXIST-Gründerhochschulen Deutschlands. Geschäftsführer ist Prof. Dr. Klaus Sailer. Weitere Informationen unter [www.sce.de](http://www.sce.de)